



Fabrice Girardoni, Geschäftsführer der Bergbahnen Stuhleck, freute sich sehr über den Videodreh von Beatrice **Körmer** am Stuhleck. Foto: www.chaluk.com

Miss Vienna drehte ihr Musikvideo am Stuhleck

Zwar erscheint das Video zum Weihnachtssong erst am 5. November, doch boten die winterlichen Verhältnisse am Stuhleck jetzt schon die perfekte Kulisse für den Dreh des Musikvideos von **Beatrice Körmers** neuen Weihnachtssong „Once a year“. Die amtierende Miss Vienna dankte den Bergbahnen Stuhleck für die tatkräftige Unterstützung bei den Dreharbeiten. „Es war wunderschön

am Stuhleck zu drehen und die Snowlounge in ein Filmset zu verwandeln“, schwärmte „Bea“. Dass sich Bea für ihre Dreharbeiten für das beliebteste Tages-skigebiet im Osten Österreichs entschieden hat, freut den Geschäftsführer der Bergbahnen Stuhleck, **Fabrice Girardoni**, sehr. Mit den Worten „Herzlich Willkommen am Stuhleck“ überreichte er der amtierenden Miss einen Blumenstrauß.